

Mercredi, c'est le jour des enfants! Le matin, activités diverses et variées: nos petits en motricité, nos moyens à découvrir leurs œuvres installées en extérieur et nos grands en finition d'un clip vidéo (vous n'allez pas tarder à le découvrir!). L'après midi, alors que les plus jeunes se reposaient, direction la piscine de Landivisiau pour tous nos primaires afin de profiter du Noël aquatique organisé par la CCPL. Encore un franc succès. La structure gonflable installée dans le grand bassin ainsi que l'incontournable toboggan ont fait fureur. On résigne directement pour l'année prochaine!

Jeudi, de petits lutins sont venus se dissimuler dans le bourg... Et oui c'est notre petite surprise pour tous les habitants de la commune! Nous avons peint des petits lutins que nous avons cachés un peu partout dans le bourg. Attention, il ne faut retrouver que les lutins au chapeau vert, ceux au chapeau rouge sont des vilains! Une fois que vous les avez trouvés, vous verrez un petit pot à côté qui contient des papiers, prenez en un et collez-le au bon endroit pour reconstituer un message! Le message reconstitué, vous pourrez aller chercher votre récompense en mairie (1 par famille). Vous trouverez toutes les explications et la feuille de route sur le site de la commune, n'hésitez pas à faire cette petite balade qui est accessible de 0 à 99 ans! Partagez l'information au maximum.

Nous, animatrices du centre de loisirs, profitons de cette publication pour remercier encore grandement toutes les personnes sans qui ce gros projet de Noël n'aurait pas été possible:

\*Les agriculteurs locaux qui nous ont fourni des palettes

\*La cantine pour nous avoir aussi fourni des palettes

\*Les services techniques pour avoir répondu toujours partant pour tout ce qu'on leur a demandé: envahissement de leur local, utilisation de leurs outils par des mains pas toujours expertes, déplacer les palettes là où on le souhaitait et surtout installer solidement tous nos chefs d'oeuvre aux 4 coins du bourg, un grand merci!

\* les parents qui ont répondu présents à nos souhaits

\* les principaux, les ENFANTS, qui ont été d'une application et d'un investissement sans faille dans ce beau et grand projet.

Cela nous motive à lancer de nouveaux projets que nous ne tarderons pas à vous dévoiler...